

Artikel vom 25.06.2022

Ortshauptversammlung

Ehrungen langjähriger Mitglieder



Die CSU ist eine große Volkspartei! Unser Herz sind die vielen Mitglieder, die uns über all die Jahre die Treue halten. Auf unserer Ortshauptversammlung haben wir einige für ihre langjährige Mitgliedschaft ausgezeichnet:

Anton Herrmann (50 Jahre)

Johann Kammermeier (45 Jahre)

Michael Gartner (45 Jahre)

Hubert Driehorst (40 Jahre)

Johanna Bunzel (30 Jahre)

Dr.-Ing. Johann Obermeier (30 Jahre)

Ein herzliches Vergelt' s Gott für die Treue und die engagierte Mitarbeit!

